
Phantasia-land 
Vom 13.08.2021 - 15.08.2021

Das sind 3 Tage und 2 Nächte. 

Mit dem Regional-zug fahren wir nach Köln/Brühl.
Abfahrt ist in Lübeck. 
Achtung: Bei dieser Reise müssen wir Umsteigen!

Wichtig: Falls keine Wert-marke für Zug-fahrten 
vorhanden ist, bitte bei uns melden! 
Dort ist der Freizeit-park Phantasia-land. 

Es gibt dort:
•	 viele Shows
•	 verschiedene Themen-gebiete Zum Beispiel:
	 Mexiko, Afrika, ein mittel-alterliches Dorf, Berlin
•	 große Achter-bahnen
•	 Wasser-fahrten
•	 und noch viel mehr

Eine Reise mit viel Spaß und Spannung.       
Wir übernachten 2 Nächte im 4 Sterne Hotel Matamba. 
Das Hotel liegt im Phantasia-land. 
Es liegt in der Nähe vom Eingang. 
Wir bekommen hier Halb-pension.

Das bedeutet: Frühstück und Abend-brot.



Die Stadt Köln ist in der Nähe.  
Wenn ihr Lust habt können wir einen Ausflug nach Köln machen.  

Es fahren Betreuer mit. 
Ihr lernt sie vor der Reise kennen. 
Dafür gibt es 1 Gruppen-treffen. 

Auf dem Gruppen-treffen wird auch besprochen:
Was machen wir alles im Phantasia-land? 
Nach der Reise gibt es auch 1 Treffen. 

Da können wir z.B. erzählen: 
•	 das hat mir gefallen
•	 das war nicht so gut
•	 ich wünsche mir…

Preise: 
Das Eintritts-geld für die Ausflüge ist im Reise-preis enthalten.
Die Betreuungs-kosten betragen: 84,20€
Der Gesamt-preis beträgt: 754€

Wichtig: Die Betreuungs-kosten können über den 
Pflege-grad nach dem Sozial Gesetz Buch 11 (SGB XI) 
nach Paragraf 39 abgerechnet werden. 

Ihr habt Interesse? 
Ich freue mich auf Ihren Anruf! 
Oder über eine E-Mail!

	 Handy: 0152   29 93 91 81

	 E-Mail: t.klatte@prolavi.de


